

Administradores Públicos de la UTalca ingresan con éxito

Con un sello orientado al servicio a la comunidad y la innovación, exalumnos se desarrollan en distintos sectores productivos.

Con habilidades de innovación y vocación de servicio a la comunidad, los egresados de Administración Pública de la Universidad de Talca han accedido con éxito a diferentes campos laborales. Es el caso de Natalia Abarca Abarca, egresada en 2020 de esta carrera en el Campus Santiago, quien actualmente divide su trabajo entre su empresa digital y una asesoría que realiza en el Centro de Negocios de SERCOTEC de Rancagua.

“Ingresé a la universidad en 2015 y en 2020 me tocó trabajar el proyecto de tesis en pandemia. Decidí realizarlo sobre mi emprendimiento, que consiste en productos capilares ecológicos. Gracias a la visión que tenemos como administradores públicos, pude adjudicarme un proyecto de CORFO inicialmente y en segunda instancia ser parte de proyectos que son propios de SERCOTEC”, destacó la exalumna y creadora de la marca

ehk.cl.

Para Abarca, la capacidad de emprender y de aventurarse a crear su propia empresa se vio potenciada por sus conocimientos adquiridos durante su paso por la UTalca. “Para mí fue de mucha importancia tener esta perspectiva que tienen los administradores públicos, de la búsqueda en el aparato estatal de posibles financiamientos, la parte de la ética, que es muy importante como funcionario y además la capacidad de resolución de problemas. Todo esto creo que se debe gracias a la versatilidad de la malla curricular que tiene esta carrera”, detalló.

Por su parte, Erick Moreno Rosales, egresado de Administración Pública en 2018, también en el Campus Santiago, sorteó con éxito su incorporación al mundo laboral y actualmente trabaja en la Subsecretaría de Redes Asistenciales del Ministerio de Salud. “Valoro enormemente las capa-

idades que da la Universidad para desempeñarse en equipos multidisciplinarios y en áreas como la financiera, económica, en la evaluación de Políticas Públicas y en aspectos legales y normativos”, complementó Moreno.

El profesional destacó que esta capacidad de trabajar con profesionales de diferentes áreas es fundamental a la hora de ingresar al sector público, ya que en esta instancia “los equipos siempre son muy diversos y pueden participar desde médicos hasta filósofos, aportando desde sus conocimientos particulares en el desarrollo de proyectos o políticas públicas”.

Primera generación en Talca La misma carrera, pero en el Campus Talca tituló a sus 10 primeros egresados, quienes recibieron sus títulos en una ceremonia realizada en el Aula Magna de esta Institución.

Durante la actividad, el rector de la casa de estudios, Carlos



Torres Fuchslocher, destacó el rol de estos profesionales. “Creo que esta carrera es muy versátil, ya que combina una serie de disciplinas orientadas al servicio público y eso para nosotros es fundamental como universidad pública”, sostuvo.

Por su parte, Iván Obando Camino, decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, señaló que, esta graduación “es expresión de nuestra vocación pública universitaria, que se traduce en ofrecer a la región y

al país, profesionales altamente preparados para la modernización y gestión del gobierno nacional, local y del sector no gubernamental”.

Para finalizar, el director de la Escuela de Administración Pública y Ciencia Política del Campus Talca, Fernando Soto Ramírez, invitó a los egresados a “poner en práctica sus conocimientos y experiencias aprendidas, así como los valores recogidos en la escuela como la ética pública, la eficiencia, y la eficacia”.